

Trofeo Secretario Nacional de Sindicatos

El Granollers vence en el campo de la Roca

El pasado domingo se inició este interesante Torneo, que será celebrado durante el mes de Agosto entre los equipos de Aiguafreda, Granollers, La Roca y La Garriga.

Los vencedores y vencidos de la eliminatoria el próximo domingo día 27, jugarán en el campo de deportes de Aiguafreda en presencia del Ilmo. Sr. D. José Montero Neria, el cual hará entrega personalmente del magnífico y valioso Trofeo en litigio, al equipo que resulte vencedor.

En el partido celebrado en La Roca, entre el equipo titular y los jóvenes amateurs de Granollers, después de un partido muy disputado salieron vencedores los visitantes por la mínima dando la campanada, ya que de antemano se esperaba ganaría el equipo de La Roca, cosa que en el fútbol, que no existe la lógica, es difícil de acertar. Los jóvenes granollerenses con su juego científico se impusieron, alcanzando la victoria, cosa que hace se presente emocionante el partido de vuelta que será jugado el próximo domingo en el campo del C. D. Granollers.

Ayer miércoles día 16, en el campo del Aiguafreda se habrán enfrentado los equipos de La Garriga y el equipo de dicha población.

LA ROCA 2

AMATEUR GRANOLLERS 3

Jugóse el domingo en nuestro campo el partido de eliminatoria

entre los locales y el Amateur de Granollers, para pasar a la fase final del Trofeo Secretario Nacional de Sindicatos, instituido por el Ilmo. señor don José Montero Neira.

Después de un partido muy movido y disputado con mucho nerviosismo, terminó con una victoria mínima a favor de los de Granollers, victoria con la que seguramente no contaban antes de empezar el partido y que estamos seguros no se hubiera producido de haberse decantado a favor del equipo que dió mayor sensación de juego y efectividad delante de puerta; pero la suerte fué adversa para los muchachos del once local y al final tuvieron que apechugar con el resultado desfavorable.

Y hemos dicho que la suerte acompañó a los visitantes por el hecho concreto de que su portero paró muchos más balones que el nuestro; contra la portería contraria se tiraron 8 saques de esquina por uno solamente contra la meta local; porque dos tiros de los llamados imparables fueron repelidos por el larguero y finalmente cuando dos balonzos iban directos a puerta, se interpuso el cuerpo de Pellicer y Miralles y no pasó nada. En fin, qué vamos a hacerle, el fútbol es así y no nos queda más remedio que rendirnos al resultado final.

Pero vamos a hacer hincapié una vez más en el tema arbitral y concretamente al señor Llorens, que es quien dirigió el encuentro. No sabemos qué pasa con este señor cuando viene a La Roca, no sé si

es que no tiene suerte en su actuación o es que tiene ganas de hacernos una cosa que se pueden imaginar. La cuestión es que al salir él al campo la impresión general fué de que el partido acabaría por malos derroteros, y no falló. Otro espectáculo desagradable promovido por su culpa, ya que si cuando Torné propinó con toda la intención un patadón a Pujals II lo hubiera expulsado del campo no hubiera pasado nada. Y finalmente otro factor que contribuyó a aumentar el nerviosismo entre el público fué la actitud del defensa Ribas, quien es incomprensible que habiendo jugado ya bastante al fútbol y seguido muchos campos, se meta tanto con el público y los proque de la manera como lo hace.

En el capítulo de distinguidos, por los locales podemos mencionar a Xalma en primer lugar y luego a Pujals I, tanto en su puesto de exterior como en la segunda parte de interior. Los demás, quién más quién menos, a la misma altura.

De los contrarios quien más nos gustó fué Estrada y luego su interior izquierdo.

Los equipos se alinearon así:

Amateur Granollers. — Estrada, Ribas, Pellicer, Torner, Sánchez, Miralles, Garrell, Pérez, Pregona, Valencia y Tormo II.

La Roca. — Reñé, Torras, Estapé, Xalma, Domingo, Illa, Navas, Pujals II, Mariné, Medón y Pujals I.

Arivor.

Viene de la pág. 6

—No llegamos a veinticinco y la cuota máxima es de cinco pesetas.

—¡¡¡...!!! (El autor de estas líneas casi se desmayó).

—Me hago cargo de su estupor, pero ¡es así! y de ésta manera no hay forma de poder pagar los gastos de botiquín, arbitraje, que nunca quedó por abonar, material y otras cosas, que, repito, cada jugador después de ya haber dado su rendimiento en el terreno de juego, hacía los posibles —dentro de sus posibilidades económicas—, para cubrir el presupuesto.

—¿Algo referente a nuestra publicación?

—¿La "HOJA DEPORTIVA"? Bien. Muy bien. Ella es el portavoz en la comarca del ambiente deportivo y que además de sus crónicas, informaciones, etc., lleva una orien-

tación digna de todo elogio, pues señala los puntos en que debe basarse el deporte en todos los aspectos. Yo creo, en mi modesta opinión, que su publicación se hace imprescindible. Y nada más. Sólo aprovecho la ocasión que me ofrecen desde las páginas de "HOJA DEPORTIVA" para dedicar unas palabras de agradecimiento a los que con su colaboración desinteresada, han hecho más fácil la continuidad en nuestra tarea, y en especial, al industrial local señor Vila Arnau que, sin requerimiento alguno, haciéndose cargo de la situación de la U. D. Gonzalvo y llevado por su gran deportividad, nos ha facilitado ¡completamente gratis!, los refrescos, en todos los partidos jugados en Mollet. Gracias. ¡Muchas gracias, señor Vila Arnau! Colaboraciones, similares a la

suya necesita nuestro Club. Y para terminar, el más profundo agradecimiento a los generosos donantes —nuestro Iltre. Ayuntamiento, entre ellos—, que con su óbolo, ayudaron a mitigar el dolor del jugador Puche, lesionado en jugada desgraciada. En dicha recolecta destacó la suscripción abierta por "HOJA DEPORTIVA" a iniciativa de su corresponsal en Mollet, y, como debemos ser sinceros, le ruego no lo silencio.

Ya está cumplido, y estamos dispuestos, amigo Rovira, a iniciar otra en por de la U. D. Gonzalvo porque ¡señores! eso no es el historial de una Peña, ¡es una tragedia de las gordas! ¿Quién tendrá el honor de figurar como primer donante?

F. Ros Chacón.